

Communication

Case postale, CH-8022 Zurich
Téléphone +41 44 631 31 11
Téléfax +41 44 631 39 10
www.snb.ch
snb@snb.ch

Bâle/Zurich, le 9 janvier 2006

Communiqué de presse

Jean-Pierre Roth, président de la BNS, nommé président du Conseil d'administration de la BRI

Un mandat supplémentaire pendant les trois prochaines années

Lors de sa séance du 9 janvier 2006, le Conseil d'administration de la Banque des Règlements Internationaux (BRI) a nommé le président de la Direction générale de la Banque nationale suisse, Jean-Pierre Roth, à sa présidence avec entrée en fonction le 1er mars 2006. Jean-Pierre Roth succédera ainsi à Nout Wellink, président de la banque centrale des Pays-Bas (Nederlandsche Bank). Le mandat de président du Conseil d'administration de la BRI, que Jean-Pierre Roth exercera en plus de ses tâches à la Banque nationale suisse, est limité à une période de trois ans. Un Suisse n'avait plus rempli cette fonction depuis les années quatre-vingt. Fritz Leutwiler avait en effet présidé le Conseil d'administration de la BRI entre 1982 et 1984, alors qu'il était à la tête de la Banque nationale.

Le Conseil d'administration de la BRI se réunit au moins six fois par an. Il définit les axes stratégiques de la BRI et surveille la gestion de la Banque. Il est constitué actuellement de 17 membres, à savoir les gouverneurs des banques centrales d'Allemagne, de Belgique, du Canada, de France, d'Italie, du Japon, des Pays-Bas, de Suède, de Suisse et du Royaume-Uni, le président du Conseil des gouverneurs du Système de Réserve fédérale des Etats-Unis et six autres administrateurs nommés par des gouverneurs de banques centrales.

La Banque des Règlements Internationaux, qui a son siège à Bâle, a été constituée en 1930. Elle est la plus ancienne organisation financière internationale. Elle sert de forum pour faciliter les échanges de vues entre banques centrales et au sein de la communauté financière et prudentielle internationale, mais est également un centre de recherche économique et monétaire et une contrepartie d'excellente qualité pour les banques centrales dans leurs transactions financières. La BRI agit en outre comme agent ou mandataire pour des opérations financières internationales.

Notice biographique de Jean-Pierre Roth

Banque nationale suisse